



## **CGLU : Paris invite les villes du monde entier à participer à la COP 21**

**Patrick Klugman participait au Bureau exécutif du réseau de villes Cités et Gouvernements Locaux Unis (CGLU), les 10 et 11 juin à Porto Alegre, pour préparer la COP21 et le Sommet des villes et des élus locaux pour le climat de décembre prochain à Paris.**

À l'occasion du Bureau exécutif de CGLU, Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie, a réaffirmé la nécessité que les villes membres de CGLU, s'engagent en vue de la COP21. « La réussite de cette conférence internationale sur le Climat tient aussi à l'action des acteurs locaux, qui peuvent contribuer utilement à l'Agenda des solutions, en complément de l'engagement des États. CGLU est un partenaire de premier plan parmi les réseaux de villes et de gouvernements locaux, sa participation est essentielle », a-t-il souligné devant ses homologues de tous les continents.

Paris accueillera en décembre prochain le Bureau exécutif et le Congrès Mondial de CGLU à l'Hôtel de Ville, deux temps forts de réflexion dédiés à l'engagement des collectivités sur le climat, suivis du Sommet des villes et des élus locaux pour le climat qui réunira plus de 1.000 Maires et responsables locaux du monde entier. Ce Sommet, fédérateur des réseaux de villes, organisé sous le patronage d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, constituera un temps fort de la COP21. Il sera une étape essentielle pour porter la voix et les propositions des autorités locales dans la lutte contre le réchauffement climatique.

Anne Hidalgo a à cœur de mobiliser les villes du monde entier dans la lutte contre le changement climatique. Elle avait réuni le 26 mars dernier les représentants des capitales et des grandes villes européennes pour un Sommet sur le Climat qui avait permis de lancer une initiative sur la mutualisation de la commande publique verte. Le 17 avril, les Maires africains se retrouvaient à l'Hôtel de Ville pour adopter ensemble une déclaration sur l'électrification du continent africain.

Paris entend jouer pleinement, à quelques mois de la COP21, son rôle de capitale mondiale engagée dans la lutte contre le dérèglement climatique et promouvoir les solutions concrètes qui sont mises en œuvre au quotidien par les villes du monde entier.